

En ce mercredi 24 janvier 2001, Sart-Dames-Avelines, comme toute la Belgique d'ailleurs, était grise : ciel plombé de nuages, pluie menaçante, arbres dévêtus et j'en passe. Mais pourtant, à la tombée de la nuit, c'est un tas de jeunes enfants heureux qui s'installe dans l'autocar : direction Finhaut !

La grande aventure, 10 jours sans les parents ! De la neige, du ski, de la glace, du Toblerone !

Grâce à ce "[journal des classes de neige](#)", ce séjour inoubliable ne sera jamais oublié : dessins, faxes, chansons, mini-portraits, et surtout une description quotidienne du voyage réalisée par les élèves, quoi de mieux pour ne rien louper de l'expédition ! Bref, de quoi se remémorer d'excellents souvenirs pour certains, de quoi découvrir une part de l'Ecole Libre Saint-Nicolas pour d'autres.

Au nom des 5e et 6e de l'année scolaire 2000-01, je vous souhaite une bonne lecture !